
 

りんくのプログラムでは毎月創作活動を行っています☆ 

最近では、せっけんや紙飛行機、折り紙のクリスマスのリースに 

クラフトバンドのコースターなどを作りましたよ！ 

（※クラフトバンドとは古紙等を再生した紙ひもです。） 

ハプニングもありつつステキな作品が出来あがりました(^^) 

2 月には切り絵に挑戦してみようと思っています！ 

皆さんもお気軽にご参加くださいね。 

創作活動のリクエストもお待ちしていますよ～＊ 

 

 

 

 

この度お産のためにお休みさせていただくこととなりました。 

お腹が大きくなってからはプログラムの準備等、色々とお手伝

いしていただいたり気遣って下さった利用者さんも多く大変感

謝しております。 

元気な赤ちゃんを産んで、また皆さんにお会いできる日を楽し

みに過ごしたいと思っています    ありがとうございました！ 

～あけましておめでとうございます～ 

2022年も「りんく」をどうぞよろしくお願いいたします。今年こそはコロナが落ち着いて

くれるといいですね。皆さんにとって良い一年でありますように。 
 

外出プログラムで初詣に行ってきました。 

城彩苑を見物して加藤神社へ行き、そのあと稲荷神社にも行きました。 

熊本城を進む道中まだ崩れた石垣が残っていたり復旧工事が行われていた

り、地震前の様子と大きく変わっていて少し寂しかったです。 

神社ではお参りをして、おみくじを引いたり、頒布されているものを見た

り、かけられた絵馬や神社の中の景色を眺めたり、自分もほかの参加者の方

も各々に境内でのんびりした時間を過ごしていました。 

この日は雨が心配されていましたが、よく晴れて日差しも暖かかくて気持ち

よかったです。一人ではなかなか行かない場所にも行けて、 

いい一日を過ごせたなと思います。（参加者 A さんより） 

 

 

 

 

≪クリスマス会     ≫ 

今年は 12 月 23 日にクリスマス会を開催しました！ 

最初に“瓶入りスイーツ”作りをしました(^^♪ 

2 種類準備して、お好きな方を作っていただきました。 

その後はちょっとした景品をご用意してビンゴ大会、 

最後にジャストワンというゲームを楽しみました☆彡 

毎年好評のクリスマス会、スタッフも皆さんと過ごすことが 

できて楽しかったです。次回もお楽しみに…( *´艸｀) 

 

1 月 6 日に加藤神社へ初詣に行きました。 

その際の感想を参加された方にいただきました(^^)/ 


